



Bürgerbus Baumberge e.V.

Bürgerbus Baumberge e.V.

Klaus Teichmann – Grüner Weg 17 - 48301 Nottuln

E. 10.6.2013

An den
Bürgermeister der Gemeinde Havixbeck
Herrn Klaus Gromöller
Willi-Richter-Platz 1

48329 Havixbeck

An den
Bürgermeister der Gemeinde Nottuln
Herrn Peter Amadeus Schneider
Stiftsplatz 7/8

48301 Nottuln

Datum: 7. Juni 2013

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Gromöller,
sehr geehrter Herr Bürgermeister Schneider,

*Bitte Bekannt-
machung im BA
20.6. vorbereiten*

wie Sie sicher aus der Presse entnommen haben, hat der Bürgerbus Baumberge e.V. über einen Zeitraum von ca. 2 Monaten eine Qualitätsbefragung bei unseren Fahrgästen durchgeführt. Als zusammenfassendes Ergebnis können wir mit großer Freude und auch mit Stolz festhalten, dass die wesentlichen relevanten Fragen, so z.B. u.a. die Zufriedenheit mit dem Bürgerbusfahrdienst, die Pünktlichkeit, die Sauberkeit des Busses und vor allem die Freundlichkeit und Hilfsbereitschaft der Fahrerinnen und Fahrer eindeutig mit „sehr gut“ bewertet wurden.

Etwas kritischer, aber dennoch mit „sehr gut“ bis „gut“ bewertet wurden der Streckenverlauf bzw. die Haltestellen, die Fahrzeiten lt. Fahrplan oder auch der Busfahrkomfort; hier sind wir in ständigem Gesprächen mit der RVM, sehen aber auf absehbare Zeit keine Möglichkeit der Anpassung.

Erwähnen möchten wir an dieser Stelle, dass unsere Fahrerinnen und Fahrer bisher ihren Einsatz unfallfrei geleistet haben.



Bürgerbus Baumberge e.V.

Ihnen ist sicher auch bekannt, dass der Bürgerbus Baumberge e.V. anstrebt, den „alten“ Bus nach fünfjährigem Einsatz und einer Leistung von ca. 300.000 km abzulösen. In Zusammenarbeit mit der RVM haben wir aus unserer Erfahrung einen Anforderungskatalog für die Neuausstattung erarbeitet. Auf dieser Basis ist die Ausschreibung erfolgt; nach der Submission und jüngsten Auskünften ist die Beschaffung durch die Bezirksregierung Münster genehmigt. Einer Auftragsvergabe steht demnach nichts im Wege.

Herr Bürgermeister Schneider, Herr Bürgermeister Gromöller, wir möchten hiermit unseren herzlichen Dank aussprechen für die uneingeschränkte Unterstützung, die der Bürgerbus Baumberge e.V. seitens der Gemeinden Nottuln und Havixbeck erfährt. Wir bitten Sie, in diesem Sinne auch die jeweiligen Ratsgremien entsprechend zu unterrichten.

Der Bürgerbus Baumberge e.V. wird die gewachsene, interkommunale Zusammenarbeit der Baumbergeregion weiterhin für das Wohl der Bürgerinnen und Bürger aktiv betreiben.

mit freundlichen Grüßen

Bürgerbus Baumberge e.V.

Klaus Teichmann
(1. Vorsitzender)

Klaus Wiethaup
(1. stellv. Vorsitzender)